



FOTOS VIRALIZADAS AYER MUESTRAN LA DIMENSIÓN DEL DESLIZAMIENTO.

## Delegación decreta nuevo cierre del Paso Peulla en sólo 6 meses

**TURISMO EN ALERTA.** *La decisión ocurre a sólo días de que complejo fronterizo volviera a su ubicación original.*

La Delegación Presidencial de Los Lagos decretó ayer -por segunda vez en menos de 6 meses- el cierre temporal del Paso Fronterizo Vicente Pérez Rosales, además de la evacuación del personal del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), luego de “la ocurrencia de una remoción en masa a un costado del Complejo Peulla, con árboles que amenazan caída sobre las instalaciones del mismo”.

Giovanna Moreira, delegada presidencial, corroboró la información y recaló que la medida adoptada a contar de ayer 1 de octubre, se mantendrá “hasta que las condiciones así lo ameriten, en resguardo de la máxima seguridad de los funcionarios(as) que desempeñan labores fiscalizadoras en el complejo fronterizo, así como la protección eficaz de las y los usuarios”.

De igual forma, Moreira confirmó que instruyó tanto a Senapred, Sernageomin y Conaf para realizar una visita a terreno durante la jornada de hoy miércoles para evaluar la situación y las acciones a seguir para mitigar riesgos. Así también, la autoridad puntualizó que la directora de Sernatur, Claudia Renedo, “está en contacto con el ecosistema turístico para poder mantener información fluida y veraz”.

Cabe recordar que el Paso Peulla ya había sido cerrado a

contar del 19 de abril, mediante Resolución Exenta N°188, debido a un informe de Sernageomin que alertó por amenaza de remoción en masa de nivel moderada a alta. Producto de lo anterior, se decretó el traslado del complejo fronterizo a la Tenencia de Carabineros de Casa Pangue.

### MOLESTIA DE OPERADORES

Contradictoriamente, un nuevo informe de Sernageomin del 2 de agosto determinó que en dicha zona también “existe un alto peligro por remociones en masa de tipo flujo de detritos y alto peligro por inundación si aumenta el cauce del río que desemboca en la tenencia”. Fue a raíz de esta información que el 16 de septiembre se emanó un nuevo decreto para restablecer el complejo en sus habituales dependencias. Ello ocurrió el viernes pasado.

La incertidumbre fue cuestionada por operadores turísticos de la zona, quienes a 4 días de la celebración del Día Mundial del Turismo, vieron coartada su actividad, lo que vuelve a afectar al sector turístico, esta vez en temporada alta.

Locatarios de Peulla criticaron asimismo que la información se viralizó vía redes sociales, por lo que muchos clientes se enteraron inclusive antes que los propios operadores, lo que aseguran genera un nuevo daño al sector turístico. 